
「希望に満ち、一人一人が輝く学校」７月号

陽 心
教育目標 自主 健康 奉仕

東陽中学校区の小中学校では、毎月の１４日を「トーヨーの日」として、

『家族団らんの日』を推進しています。 ７月は１４日（金）です。

７月に入り暑い日が続いています。雷雲が本校の上空を通過することも多くなり、授業や部活

動をカットして早帰りする日もありました。7月21日(金)から夏休みに入ります。生徒の皆さん

には1学期の学習面や生活面を振り返り、成果と課題を明らかにして、２学期に向けて夏休みを有

効に使ってほしいと思います。

期末テスト ６／１４（水）～１６（金）に１学期の期末テストが実施されました。学期末

テストということで、５教科に加えて音楽、美術、保体、技術家庭科の

テストもあり、先週行われた総体地区大会からの切り替えが難しいとこ

ろでしたが、生徒は真剣な面持ちで試験に臨んでいました。テストを通

して、１学期の学習のまとめと振り返りをしっかり行い、次に何をすべ

きかを明らかにしてほしいと思います。

プール清掃・プール開き ６／１３(火)、１４(水)の２日間、体

育委員を中心にプール清掃が昼休みに行われました。側面、底面を中心

にゴシゴシ丹念にブラシがけを行いました。放課後には教職員で仕上げ

の作業を行いました。数日間天日干しをしてプール全体の殺菌をしまし

た。生徒の皆さんが気持ちよく泳げることを願っています。

６／２６（月）には体育委員を中心にプール開きが行われました。清掃に関わった皆さんへの

感謝とこれから使用するに当たっての安全祈願をしました。体育委員や先生方のお陰でプールが

見違えるほどきれいになりました。

総体地区大会 ６／９(金)から総体地区大会が行われました。今年度から春季地区大会が無く

なり、総合体育大会が３年生にとって最後の公式戦となりました。今回の地区大会を最後に部活

動を引退した生徒と７月に行われる県総体に向けて練習が続く生徒がいますが、学校全体で最後

までしっかり応援していきたいと思います。各部の成績は次のとおりです。

※（県）→ 県大会出場

・陸上 男女総合３位 女子総合優勝 男子１名（県） 女子９名（県）

・野球 第３位（県） ・サッカー 第４位（県） ・ハンドボール 優勝（県）

・バスケットボール 男子 ２回戦敗退 女子 初戦敗退

・バレーボール 男子 第７位（県） 女子 予選リーグ敗退

・ソフトテニス 男子 団体 初戦敗退 女子 団体 初戦敗退

・バドミントン 男子 団体戦６位（県） ダブルス７位（県）

女子 団体戦敗退 ダブルスベスト１２（県）

・水泳 ２００平泳ぎ ２位（県） ２００個人メドレー ３位（県）
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・卓球 男子 団体予選リーグ敗退 シングルス３位（県）

女子 決勝トーナメント２回戦敗退 ダブルスベスト１６（県）

・剣道 男子 予選グループ敗退 個人戦敗退

女子 団体戦３位（県） 個人戦８位（県）

歯科保健指導講演会 ６／２２（木）に３年生が歯科保健

指導講演会に参加しました。栃木市保健福祉センターの歯科衛生士

さんから「歯と口の健康を考えよう」と題して、「８０２０運動」

８０歳になっても２０本の歯を持つことや一生自分の歯で食べるこ

と、歯磨きで心と体を健やかにすることなどの話を聞きました。

８０歳まで自分の歯を２０本以上持つためには、毎食後の歯磨きはもちろんのこと食生活にも気

を配り、食事の取り方等、正しい生活習慣を身に付けることが大切だということを学びました。

第３回ＰＴＡ本部役員会 ６／２９（木）１８:３０から第３回ＰＴＡ本部役員会を行い

ました。議題の中心となったのは運動会【９/１３（水）実施予定】の係分担とリサイクル品回収

【１１/２５（土）実施予定】の活動内容等です。運動会については、係分担や駐車場整理につい

ての確認をしました。当日は、ＰＴＡ役員の方々に駐車場係と片付け作業をお手伝いいただくこ

とになりました。また、リサイクル品回収については、雨天中止の場合は翌日に順延することや

活動時間を１０:３０を目安にすることなどを確認しました。なお、若あゆ祭【１０/２０（金）実

施予定】のバザーについては、中止することとしました。また、ＰＴＡ奉仕作業は、７月上旬か

ら１１月中旬までを目途に校庭の夜間照明更新工事があり、校庭掘削工事や配線作業等があり危

険箇所が多くなるため今年度は中止とさせていただきます。

キャリアデザイン講座 ７／４（火）の６校時に２年生がキャリアデザイン講座とし

て、ワーク･ライフバランスコンサルタントをされている工藤

敬子さんのお話を聞きました。講話では、これからの時代の

仕事や働くということについて、先入観にとらわれず自分の

視野を広げて考えていくことが大切であるということや、キ

ャリアはドリフトしていくこと、思いを乗せて経験していく

ことなどの言葉が印象的でした。最後に生徒代表が「これから様々な経験を積んでいきたい。ま

だまだやるべきことは沢山あるが、本日のお話から勇気をいただきました」とお礼の言葉を述べ

ました。

三者面談 ７/１０(月)から一学期の三者面談が始まりました。面談では、一学期の学校生活

を振り返り、４月に立てた目標に対する達成度や課題等を確認することになります。中学生にな

りますと、生活や活動時間は家庭以外のところが多くなり、学習の様子や友人関係等、何をして

いるのか分からないなど、親にとっては心配や不安なところでもあると思います。一方、学校側

としては、家庭での様子は分からないことがほとんどです。三者面談は、生徒の現状を互いに正

しく理解し、そこから出てくる課題に対し、三者が何をすることが出来るかを

考える場になります。各自の課題を明確にして、２学期に向かって新たな成長

の土台を築く夏休みになります。ぜひ、各家庭の方針をお持ちいただき、

個人懇談を有効な場として活用して下さい。


